

ISN 24H

Información sobre central nuclear Almaraz II (Cáceres) – INES 0

12 de abril de 2018

El titular de la central nuclear Almaraz II (Cáceres) ha notificado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento establecido, el arranque automático de uno de los generadores diésel debido a una señal de mínima tensión en una de las barras eléctricas de salvaguardias del tren B ocasionada por la actuación de un relé.

Dicha actuación fue inducida por un imán que estaba siendo utilizado para sujeción de un tubo de aspiración de humos, durante los trabajos de mecanizado y soldadura en una cabina del panel de protección eléctrica donde se ubica el relé en cuestión.

La unidad II de la central está en parada para recarga, y los trabajos que se estaban realizando se enmarcan dentro de las actividades de mantenimiento previstas durante la misma.

El suceso no ha tenido impacto en las personas ni en el medioambiente.